



## Kapolsek Caringin Polres Sukabumi, Ipda Sugiarto, S.IP.,M.M., Himbau Warga untuk Menjaga Kondusifitas Lingkungan Melalui Patroli Kamtibmas dan Silaturahmi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Aug 8, 2023 - 09:21



*Kapolsek Caringin Polres Sukabumi, Ipda Sugiarto, S.IP.,M.M., Himbau Warga untuk Menjaga Kondusifitas Lingkungan Melalui Patroli Kamtibmas dan Silaturahmi*

SUKABUMI - Kepala Kepolisian Sektor (Kapolsek) Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP.,M.M., melakukan patroli kamtibmas dan bersilaturahmi ke rumah-rumah

warga di wilayah hukum Polsek Caringin Polres Sukabumi. Kegiatan ini merupakan upaya lanjutan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat serta mempererat hubungan antara polisi dan warga.

Dalam patroli kamtibmas tersebut, Kapolsek Sugiarto berkeliling di beberapa titik strategis di wilayah Caringin, dimulai dari lingkungan terpadu hingga permukiman warga. Ia juga menyempatkan diri untuk menjenguk beberapa rumah warga guna bersilaturahmi dan mendengarkan langsung aspirasi serta masukan dari masyarakat.

Kapolsek Sugiarto tidak hanya memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat), tetapi juga mengajak warga untuk secara aktif berperan serta dalam menjaga kondusifitas lingkungan. Menurut beliau, kolaborasi antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan suasana yang aman dan nyaman.

"Dengan menjaga kondusifitas lingkungan, kita semua dapat mencegah potensi terjadinya gangguan keamanan. Saya menghimbau kepada warga agar senantiasa waspada terhadap situasi di sekitar dan melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian," ungkap Kapolsek Sugiarto.

Kehadiran Kapolsek di tengah-tengah masyarakat dirasa positif oleh warga. Mereka merasa dihargai dan diberikan perhatian oleh pemimpin kepolisian setempat. Hal ini juga diharapkan dapat memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan rasa kepercayaan dan kerjasama.

Dengan adanya kegiatan patroli kamtibmas dan silaturahmi seperti ini, Polsek Caringin terus berupaya memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat serta membangun ikatan yang kuat antara polisi dan warga dalam menjaga keamanan bersama.